

## Aprendiendo Juntos Cómo Cuidar y Proteger el Ambiente



Esta semana, más de 500 estudiantes de las Instituciones Educativas Distritales Villa Rica (Sede B) y Francisco de Miranda de la localidad de Kennedy aprendieron cómo cuidar el planeta.

Ciudad Limpia y la asociación de recicladores Asoambiental 7, a través de la lúdica y la pedagogía, compartieron con los niños de preescolar a primaria del centro educativo Villa Rica y a los vigías ambientales de primaria y bachillerato del Francisco Miranda, las consecuencias ambientales que genera el manejo inadecuado de los residuos sólidos, los componentes del servicio de aseo y se resaltó el rol del reciclador, que con su labor aporta a la preservación y cuidado del medio ambiente.



Una jornada divertida, aprendiendo juntos como cuidar y proteger el planeta, gracias al interés de las I.E.D. Villa Rica y Francisco Miranda, porque con el compromiso de todos podemos hacer de nuestra ciudad, una Ciudad Limpia.